



"Con más de 43 años formando líderes con excelencia"

En nuestra institución combinamos tradición y excelencia académica. Esta institución familiar está reconocida entre los mejores centros educativos del país. Ofrecemos un programa bilingüe diseñado para que nuestros estudiantes destaquen tanto en universidades nacionales como internacionales.

Fomentamos no solo el conocimiento, sino también los valores que forman ciudadanos íntegros. Además, nos destacamos deportivamente ocupando consistentemente los primeros lugares en campeonatos intercolegiales en las diferentes disciplinas.

Somos más que una escuela, un legado de calidad y compromiso con el futuro.

¡Somos la Familia Saint Paul!

